



Confirma Ignacio Mier su interés por Puebla

El **coordinador** de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, confirmó que se inscribirá para participar en el proceso para definir al responsable de los Comités de Defensa de la Transformación. En una asamblea informativa, los ciudadanos avalaron de manera legítima esta decisión durante la asamblea informativa general del Instituto Mexicano para la Transformación.

"He decidido aceptar. Lo hago con responsabilidad y humildad, porque es un mandato de ustedes, mis hermanos promotoras y promotores del instituto, mis compañeros de lucha", refirió el parlamentario. **PATRICIA RAMÍREZ**